
Anfrage des Regionsabgeordneten Hans-Jürgen Hey 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

An den Regionspräsidenten 

Und die Fraktionen 

Im Hause 

 

 

Hannover, 14.09.2016 

 

Anfrage zur schriftlichen Beantwortung gem. § 9 der Geschäftsordnung 

 

Sanierungsbedürftige Hochbahnsteige in Hannover 

Sachlage:  

Wie der HAZ Online vom 9. September d.J. („Jeder vierte Hochbahnsteig in Hannover bröckelt“) zu 

entnehmen war, ist jeder vierte Hochbahnsteig in Hannover ein Sanierungsfall. Von diesen ist 

überdies ein wohl nicht geringer Teil keine 10 Jahre alt. Zu den Problemfällen gehören auch 

Haltestellen der Linien 3 und 7. Laut genanntem HAZ-Artikel  gibt zu den anfallenden Kosten lediglich 

den einkalkulierten Durchschnittwert der Infra in Höhe von 300.000 Euro pro Bahnsteig.  

Vor diesem Hintergrund fragt der Regionsabgeordnete Hans-Jürgen Hey 

1. Wodurch entstand der Renovierungs- bzw. Sanierungsbedarf? 

2. Welche Kosten kommen durch die Instandsetzungsarbeiten auf die Region Hannover zu? 

3. Wird die Region und/üstra provisorische Haltestellen auf den Linien 3 und 7 anschaffen? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

(Hans-Jürgen Hey, stellv. Gruppenvorsitzender) 
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